

Parque Glaciar Mosco se suma a actividades por Día de Los Patrimonios en Villa O'Higgins

En el contexto de la celebración nacional por el Día de Los Patrimonios que se desarrollará este sábado 24 y domingo 25 de mayo a nivel nacional, en Villa O'Higgins –así como en otros puntos de Aysén–, municipio y actores locales se preparan para realizar actividades con el fin de promover y reconectar a las comunidades con sus raíces.

La administración del Bien Nacional Protegido Parque Glaciar Mosco del Ministerio de Bienes Nacionales, informó que como en anteriores oportunidades, esta reserva fiscal se sumará como punto en el recorrido “Villa Tour” que se desarrollará durante la tarde del sábado en Villa O'Higgins. Así informó Matías Araya, administrador del BNP, “las actividades iniciarán en la Plaza de la Pionera a partir de las 14 horas para luego visitar el Museo General Torres, posteriormente el Museo Padre Antonio Ronchi y finalizar en el BNP Parque Glaciar Mosco, donde se desarrollará una actividad de “baño de bosque”, instancia en la que los asistentes podrán conectarse con la naturaleza que rodea a Villa O'Higgins”, comentó, agregando en su relato que en la instancia se desarrollarán relatos, habrá sorpresas y rincones de historia.

Desde la Seremi de Bienes Nacionales de Aysén, la autoridad regional, Irina Morend Valdebenito destacó la importancia del BNP en la provincia de Los Glaciares como un atractivo turístico



emergente y también señaló que, “estamos muy contentos por cómo la gestión de este BNP a partir de la administración de la Municipalidad de O'Higgins, ha permitido potenciar esta importante reserva fiscal vinculando no solo a la comunidad local, sino que también, transformando el espacio en un área educativa respecto del medio ambiente y también un espacio para contemplar el patrimonio natural que es de todos y todas”.

Es importante mencionar que este BNP ha experimentado un crecimiento exponencial en cuanto a las visitas, así,

en la temporada 2023 se recibieron aproximadamente 4 mil turistas, cifra que aumentó en la temporada 2024, periodo en el que se registraron más de 7.300 visitantes de diferentes nacionalidades; efecto positivo de los atractivos de la mundialmente conocida Carretera Austral, lo que se ha transformado en una gran oportunidad para impulsar la oferta turística de O'Higgins debido a que el BNP Parque Glaciar Mosco se levanta como uno de los principales atractivos turísticos de Capitán Prat, destino conocido como Provincia de Los Glaciares.

